

16.2.2018 - Main-Post

Wie die Region auf den neuen Bischof reagiert

Überrascht, aber zufrieden. So kann man die Reaktionen auf die schnelle Neubesetzung des Würzburger Bischofsstuhls zusammenfassen. Dennoch gibt es Kritik.

<https://www.mainpost.de/regional/wuerzburg/Bischoefe-Dioezesen;art735,9889903>

Überrascht, aber zufrieden. So kann man die Reaktionen auf die schnelle Neubesetzung des Würzburger Bischofsstuhls zusammenfassen. Dennoch gibt es Kritik.

Quelle: <https://www.mainpost.de/regional/wuerzburg/Bischoefe-Dioezesen;art735,9889903>

© Main-Post 2018

Zuletzt geändert am 17.02.2018